

NOTA.-Le envío certificados libros que para usted mandan Pablo de  
Puno, 11 de enero de 1929  
Rokhs y su mujer, Winer, etc.

Querido Compañero Mariátegui:

Anduve lleno de múltiples atenciones en estos días, a punto de haberme visto privado casi siempre del tiempo necesario para atender a mi correspondencia.

Los primeros minutos los dedico a usted, para desearle un nuevo año repleto de esperanza y para agradecerle el obsequio de Siete Ensayos, cuya lectura, ciertamente, ha sido mi mejor regalo de estos días. Ya sé yo que es mucho lo que se tiene de aprender en sus enseñanzas y por ellos mismo es que anhelo una continuada bienandanza en su salud.

Algo que me ha llamado fuertemente la atención, es la prescindencia que hace de Alejandro al ajustar un momento de nuestra literatura. Veo que alcanza usted a Mamani y olvida por modo sorprendente el papel histórico de Ande en nuestras letras, y en nuestras letras cuando vienen a representar un síntoma político. Juzgo, en todo caso, que usted ha omitido involuntariamente la crítica de "Ande" y de su tenencia, ya suficientemente generalizada y valorizada para que sea posible olvidarla.

Desgraciadamente estoy en deuda con usted. Y ahora creo que se concluye mi paciencia. Los agentes de provincias toman a broma mis circulares, y me obligan esta vez más a cancelar yo sus deudas como ya la vez pasada ocurrió. Así, lamentando el fracaso de mis entusiasmos, tengo que optar por una resolución definitiva, que le ha de comunicar Martínez.

Un gran abrazo de su compañero y crea siempre  
en su admiración y cariño

Chivato

NOTA.-Le envío certificados libros que para usted mandan Pablo de  
Rokha y su mujer, Winet.-ale

Querido Compañero Mariategui:

Anduve lleno de múltiples atenciones en estos días, a punto de haberme visto privado casi siempre del tiempo necesario para atender a mi correspondencia. Los primeros minutos los dedico a usted, para desearle un nuevo año repleto de esperanzas y para agradecerle el obsequio de siete libros, cuya lectura, ciertamente, ha sido mi mejor regalo de estos días. Ya sé yo que es mucho lo que se tiene de esperar en sus enseñanzas y por ellos mismo es que anhelo una continuación

Archivo Particular - Familia de José Carlos Mariategui

Algo que me ha llamado fuertemente la atención, es la preocupación que hace de Alejandro al ajustar un momento de nuestra literatura. Veo que alcanza usted a Mamani y olvida por modo sobrepuesto el papel histórico de Ande en nuestras letras, y en nuestras letras cuando vienen a representar un síntoma político. Luego, en todo caso, que usted ha omitido involuntariamente la crítica de "Ande" y de su tendencia, ya suficientemente generalizada y valorizada para que sea posible olvidarla.

Desgraciadamente estoy en deuda con usted. Y ahora creo que se concluye mi paciencia. Los agentes de provincias toman a promesa mis circulares, y me obligan esta vez más a cancelar yo sus deudas como ya la vez pasadas ocurrió. Así, lamentando el retraso de mis entusiasmos, tengo que optar por una resolución definitiva, que le ha de comunicar Martínez.

Un gran abrazo de su compañero y crea siempre

en su admiración y cariño